
10 月 25 日の「淀川の未来を考えよう」でお聞きした「…整備計画原案」に関する質問

と意見です。ご回答をよろしくお願いします。 

 

①宇治市民の安全確保のため、宇治川洪水を防ぐのに必要な塔の島付近での流量をいく

らと考えておられるのですか？ 

 

 1500 トンは琵琶湖後期放流のためだというのは分かったのですが…。 

 

②1500 トンを可能にするために川床を掘り下げた場合、「亀石」は「亀石」として存在

できるのでしょうか？単なる岩の塊になってしまうのではないでしょうか？そのよう

なことは認められません。 

 

③息子がちいさかったころ、塔の島で水遊びを楽しんだものです。それが今ではどうで

しょう、大人でも危険な水路と化しています。もうこれ以上自然、景観、環境を壊さな

いでください。むしろ、できる限り以前の状態にもどしてください。 

 

④宇治川洪水を防ぐための流量は、締め切り堤と導水管、興聖寺前の埋立地の撤去でほ

ぼ確保できるのではないでしょうか。 

 

⑤1500 トン確保のため、六石山地内に直系１0 メートルを超えるトンネルを掘るとして

いますが、そのあたりは落石・崩落常習地帯で、防災工事が絶えないところではないで

すか。そんなことをすれば、ダム本体を支える岩盤にダメージを与え取り返しのつかな

いことになるのではありませんか。大丈夫と判断された根拠をお示しください。 

 

以上 
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